

## Chronique-FAQ #475



### La lecture d'une chronique éthérique !

**Comment la vibration éthérique contenue dans une chronique MTC vient-elle nourrir l'esprit en continu ?**

**Dans quels cas l'ego ne retient-il rien d'une lecture éthérique ?**

### La lecture d'une chronique éthérique !

**Sujet :** Que veut dire ne rien retenir à la lecture d'une chronique MTC si ce n'est pas lu avec l'intellect ?

**Michel répond :** il ne faut pas confondre les mots avec la vibration contenue dans le texte. L'intellect s'arrête à la forme du mot et l'esprit au contenu vibratoire dans le mot.

### 01. Comment la vibration éthérique contenue dans une chronique MTC vient-elle nourrir l'esprit en continu ?

C'est la vibration éthérique encapsulée dans le texte qui vient nourrir l'esprit. Il arrive que certaines personnes lisent une chronique et s'effondrent en larmes. Pourquoi ? En fait, cela indique que la vibration éthérique dans le texte de la chronique a fait sauter une résistance dans le mental psychologique, ce qui permet à l'ego d'intégrer la compréhension.

Les textes éthériques sont des capsules vibratoires qui permettent aux lecteurs de se mettre en phase avec leur esprit. Des lecteurs ont affirmé qu'en lisant une chronique MTC, ils avaient ressenti un travail vibratoire dans leur mental, voire même sur le dessus de la tête.

Cette vibration éthérique contenue dans les chroniques MTC dépasse l'entendement de l'ego. C'est la raison pour laquelle l'intellect doit être exclu de la lecture.

### 02. Dans quels cas de figure l'ego ne retient-il rien d'une lecture éthérique ?

Lorsque l'ego n'est pas dans une personnalité, il est dans le présent. C'est à ce moment qu'il ne retient rien dans sa tête. Pour retenir de l'information dans son mental psychologique, l'ego doit dans une personnalité, c'est-à-dire en relation avec son intellect.

L'information retenue par l'intellect devient de la connaissance, cependant elle ne peut pas être intégrée parce que l'ego est dans une personnalité. Pour intégrer cette information, l'ego se doit d'être dans le présent. Où est l'esprit ? Il est dans le présent, c'est la raison pour laquelle l'ego doit lire la chronique avec son esprit et non à partir de l'intellect.

Lire une chronique éthérique à partir de son esprit signifie lire le texte sans chercher à le contenir dans son mental. L'ego doit savoir que tout ce qu'il va lire dans la chronique éthérique sera retenu par l'esprit et sera délivré à l'ego au besoin.

### 03. Pourquoi l'ego est-il déstabilisé lorsqu'il s'aperçoit qu'il ne retient pas ce qu'il vient de lire ?

C'est parce qu'il craint de ne pas être à la hauteur de son évolution. Lorsque cela se produit, c'est que l'ego veut contrôler son évolution avec son intellect. Autrement dit, l'ego ne donne pas sa confiance à 100% à son esprit, il

préfère conserver sa relation psychologique avec l'entité spirituelle qui utilise son intellect.

Il faut savoir que si l'ego se retrouve déstabilisé parce qu'il ne retient pas le contenu d'une chronique éthérique, c'est qu'il est dans une personnalité de contrôle. Lorsque l'on parle de personnalité, il est question de l'entité qui habite la personnalité. C'est elle qui retient l'ego attaché à son intellect ; c'est également elle qui distancie l'ego de son esprit.

Il faut savoir que derrière la forme se cachent des formes de vie occultes qui dépassent l'entendement, c'est la raison pour laquelle il est important que l'ego vive dans l'instant présent.

#### **04. Est-ce le signe d'une intégration lorsqu'une chronique lue avec les yeux de l'esprit devient compréhensive ?**

Tout à fait. Lorsque l'ego ressent un travail vibratoire dans son mental, c'est le signe qu'une résistance vient de sauter pour faire place à la compréhension. C'est également le signe que l'ego est dans sa présence ; il en serait tout autrement s'il était dans une personnalité.

Lorsque l'ego en éveil de conscience est présent dans sa tête, il est de facto dans son esprit. Par contre, si l'ego manque de présence, il se retrouve dans une personnalité spirituelle, et c'est là qu'il n'arrive pas à intégrer la vibration éthérique dans la chronique parce qu'il est au service de l'entité spirituelle qui habite sa personnalité.

#### **05. La lecture d'une chronique MTC par l'intellect peut-elle amener l'ego à croire qu'il comprend tout ce qu'il lit ?**

Oui. Lorsque cela se produit, l'intellect mécanise le contenu de la chronique MTC dans le mental psychologique en créant des règles pour complexifier l'assimilation du contenu vibratoire de la chronique. En fait, c'est l'entité spirituelle qui fait valoir ses droits territoriaux dans le mental psychologique pour repousser la vibration éthérique afin de maintenir l'ego sous sa gouverne.

De l'esprit, c'est simple, et de l'astral, c'est compliqué. Lorsque l'ego lit une chronique, il n'a rien à assimiler avec son intellect, il ne fait que lire la chronique, et la vibration éthérique fera le reste, dans le sens qu'elle fera vibrer le noyau éthérique dans le mental du lecteur. Pour ce faire, l'ego doit se décharger consciemment de son intellect lors de la lecture d'une chronique éthérique.

En fait, l'ego doit se séparer de sa personnalité spirituelle. L'ego doit en arriver à se foutre des résultats de la lecture, il doit se dire que tout est régi par son esprit, et c'est tout.

#### **06. Que viennent chercher ceux qui se gavent de chroniques éthériques ?**

Il existe plusieurs sortes de gavage. Par exemple, une personne qui ne veut rien manquer par crainte de louper une information va se gaver de chroniques éthériques. Le contrôle de l'ego face à son évolution va faire en sorte que celui-ci va se gaver de chroniques éthériques dans le but d'être à la hauteur de son esprit en faisant usage de son intellect.

Les personnes qui vivent de la crainte, voire de la peur, en lien avec leur évolution sont sujettes au gavage de chroniques éthériques. Le lecteur doit savoir que les chroniques MTC sont des textes vibratoires qui permettent d'assimiler la compréhension sur la mutation du mental.

Il peut arriver également que l'esprit pousse une personne à se gaver de chroniques éthériques pour lui faire intégrer plusieurs compréhensions sur la relation entre l'ego et sa réalité. La lecture des chroniques éthériques doit se faire à partir de son ressenti.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Courriel : [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

**Mise à jour :** 07-08-2024

**Fiche:** id-001561